
ＳＨ Ｉ ＢＥＴ ＳＵ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬ ＵＢ Ｄ Ｉ ＳＴ Ｒ Ｉ ＣＴ ２５００ ＪＡＰＡＮ

士別ロータリークラブ会報
創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第 ２５００ 地区 Vol. 30 No. 2420

第２５０２回例会 ２０１３年３月18日（月）

・普通例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ

ビジター･ゲスト

ニコニコＢＯＸ

坂口芳一会場監督
奉仕の理想
出席率 会員51人 出席39人 出席率76.47％
今井 裕、黒田康敬、近藤峯世、汐川康晴、谷 温恵、松塚信雄、宮田喜久三郎、

山本俊一、片庭隆暁、加藤 博、坂野虎渓、野 英俊、

尾崎 学会員（第2500回例会記念例会終了御礼）
累計 260,000円

今日のプログラム

前回 （３月11日） の記録 ・普通例会 ・理事会

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
会 長／尾崎 学 副会長／千葉繁夫
幹 事／泉谷 勇

2012-2013年度国際ロータリーのテーマ

2012-2013年度士別ロータリーのテーマ
奉仕の心を大切に 平和の絆を広げよう
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例会予定

●４月１日（月） 例会・理事会

●４月18日（月） 例会

●４月15日（月） 例会

●４月22日（月） 夜間例会

●４月29日（月） 休会（法定休日・昭和の日）

■４月例会日

●３月４日（月） 第2500回記念例会(夜間例会)

●３月11日（月） 例会・理事会

●３月18日（月） 例会

●３月25日（月） 夜間例会

■３月例会日



■会務報告・・ ・・・・・尾崎 学会長

●昨日も道内、大荒れの天候になり、道路や鉄道

の不通が各地で見られました。３月に入りました

が、今年の大雪では、雪どけは遅れるのではない

かと思われます。

●前回、３月４日の2500回記念例会の開催にあた

りましては、会員皆様、そして奥様方のご出席を

頂き、楽しく懇親を深められ、無事終了すること

が出来ました。皆様方には、心より感謝申し上げ

ます。また、スピーチを頂きました皆様からは、

ロータリーアンとして思い出の一端をお聞きし、

士別ロータリークラブの歴史を振り返ることが出

来ました。大変ありがとうございました。これか

らも、会員皆様と一緒に士別ロータリークラブ発

展のために頑張って行きたいと思います。

●先週、2020年夏季五輪誘致視察のためＩＯＣ評

価委員会が東京の現地調査を行ない７日に無事終

りました。全体的に好印象を与えたようで、これ

からが誘致活動の本番になります。私たちは、196

4年の東京オリンピックを知っている者として、国

を上げて、国家的イベントとして誘致を実現し、

子どもたちや若者に日本人としての誇りと夢を与

えるためにも、９月７日の候補地決定まで関係者

の頑張りを期待致しております。

●今、ＷＢＣ・ワールド・ベースボール・クラシッ

クの大会が開催されています。第１次ラウンドは

キューバに負けましたが、第２ラウンドでも台湾

に逆転勝ちを致しました。昨日、決勝ラウンドを

目指し、オランダと対戦、猛打爆発の16対４の大

差で７回コールド勝し、準決勝進出を決めました。

侍ジャパンのアメリカでの活躍を期待し、三連覇

を掛けて頑張って欲しいと思います。

●今日は３月11日で東日本大震災から２年目を迎

えます。東北各地では、慰霊の式典が行なわれて

います。この２年で復興に力を入れていますが、

なかなか進んでいないのが現状のようです。新し

いまちづくりや、住民の帰還、そして原発事故に

よる除染作業など、県や地元自治体だけの力では、

何も出来ません。国の強力なリーダーシップと地

域とのコミュケーシヨンを密にして未来に向けて

前進して欲しいと思います。士別市も川内村の子

供達の受け入れをしていますが、夢の持てる町を

つくってもらいたいと思います。
■幹事報告・・・・・・・・・・・ 泉谷 勇幹事

①先週の2500回記念例会・創立記念例会ご苦労様

でした、当日撮影いたしました記念写真は来週お

配りできると思います。

②七戸バストガバナーより、「３．11東北大震災

壊滅からの復興」が届いております。会員の皆様

ご一読下さい。

③本日例会終了後理事会を開催いたします。
■次年度幹事報告・ ・ 奈良康弘次年度幹事

①2013・2014年度国際ロータリー第2500地区ガバ

ナー事務所より会長エレクト研修セミナー・地区

協議会の開催日程、要領等が届いております。

本年度、開催地釧路にて、４月20日（土曜）会

長エレクト研修セミナー、21日（日曜）地区協議

会の日程です。一昨日、役員・委員長の皆様にＦ

ＡＸにて御案内いたしておりますが、遠方への１

泊２日での行程となりますが、日程調整頂き、出

席下さいます様宜しく御願い致します。なお詳細

に関しましては、改めて報告いたします。
□2012-2013年度第11回理事会

３月11日 士別グランドホテル

・報告事項 ３月１日現在会員数 51人

・協議事項

１、新旧クラブ協議会の開催日程について

２、４月22日夜間例会の移動開催について

・確認事項 ＰＥＴＳ（釧路）４月20日～21日

スピーチ
―古（いにしえ）を振り返る―

●佐藤元信会員
皆さん今晩は。今日は、RI第2500地区の当クラ

ブとして丁度、第2500回目の例会であり、更には

創立記念日例会も兼ねた例会となっております。

非常に珍しいタイミングだと思います。

振り返ると、実は私の父もチャーターメンバー

では有りませんでしたが、創立の翌1961年9月に行

われたチャーターナイトと言う記念祝賀会時には

メンバーとして名を連ねていたようです。

こう言う節目で思う事は、やはり先輩諸兄が残

して来た足跡の大きさです。本日は体調が優れず、

欠席されていますがチャーターメンバーとして記

録されている百瀬会員が今日の為に貴重な資料を

御貸し頂いたとの事で、そちらのテーブルに陳列

してありますが、是非一度ご覧になって頂きたい

と思います。

さて、私にもスピーチの機会が回って来たのは、

実は私の会長年度であった2003年1月27日は例会と

しては第2070回だったのですが、会報の発行部数

としては、記念すべき第2000号だったと言う事で

す。当時の会報委員長は北村会員で、或る意味、

私もクラブの記録を後世に伝える、唯一の媒体と

して、会報の校正には気を使っていましたので委

員長には大分苦労を掛けたと思います。

当日は、百瀬会員に挿絵の話をして貰い今までの

苦労の一部をお伝え頂いた所です。

この素晴らしい活動を継続するためには、会員

の皆様は勿論の事、本日ご参加頂いている奥様方

のご理解・ご協力が絶対に欠かせないわけでござ

います。今後とも宜しくお願い申し上げます。

2013年３月４日 於 士別グランドホテル


